#### 「江別市小中一貫教育」☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



# つなぎっぱぐ

☆☆☆☆☆☆☆「えべつ型コミュニティ・スクール」

令和5年6月9日 第18号 江別市教育委員会 総務課・学校教育課

## 大麻東中学校区 小学6年生中学校登校の実践

### ~中学校の雰囲気を味わい、中学校生活の不安を解消~

5月11日(木)に大麻東小の6年 生2クラス、12日(金)に大麻泉小 の6年生2クラスがそれぞれ「中学校 登校」を実施しました。

到着後すぐに給食の時間になったので、協力して配膳等を行い、給食を喫食しました。給食中には、先輩の中学生が懐かしそうに6年生の顔を見に来る様子も見られました。

その後、昼休みの時間帯は生徒会役 員の子どもためて校内見学をのった。大人では気がない視点で校いででないでででいる。 説明をしてくれたり、は中でしまででいる。 書館の本は何冊借りられる等、中学と出した案内でも年生の子とがでもした。 エ夫しく校内見学をすることができました。

また、特別支援学級では、中学生と一緒に技術家庭科の授業を受けました。 木でできた立方体の角をヤスリで削る 等の作業に集中して取り組み、担当の 先生から誉められてとても嬉しそうで 【大麻東小の6年生の中学校登校】



協力して給食の準備



校内見学のお礼を伝える



体育科の先生のお話を聞く



技術家庭科の合同授業

#### 【大麻泉小の6年生の中学校登校】



中学生の楽しい校内案内



興味深い本がたくさん!



ウオームアップのゲーム



腕の振り方が大切

した。

6年生の子どもたちの感想を見ると、今回の中学校登校は、「中学校生活に対する不安を 少しでも解消し展望が持てるようにする」という目的を十分に達成する実践となりました。

#### **\*\*\*\*\*\*\*\*【6年生の子どもたちの声】\*\*\*\*\*\*\*\***

- ○中学校に行ったことで、自分の目指す姿を見ることができました。(礼儀、挨拶、マナー、モラルなどを守れている姿)
- ○中学校の校舎を見学した時に、周りについてくれた中学生のお兄さんお姉さん方が優しまってくれて、特に緊張せず、楽しく見学できました。体育の授業で走り方を教えてもらい、徒競走のタイムを縮めようと努力できました。今回の中学校体験で、中学生になる準備が少し整った気がします。楽しかったです。
- ○給食の量が多くなって嬉しかった。生徒会の人がすごく優しく、ユーモアがあって、案内してくれた人は私達が入る頃にはいなくなっちゃっているけどきっと他の人もそうだと思うので中学校に入るのがより楽しみになりました。
- ○想像以上で、思ったより広かったです。そして机が高くてご飯の赤い箱?みたいなものの大きさが小学校のよりも大きかったです。すごく楽しかったです!デメリットが1つもありませんでした。中学校が楽しみです!
- ○案内をしてくれた生徒会の方々の姿がとても かっこよかったので、私も来年あのようにか っこ良くなれるように、けじめをつけていこ うと思いました。

## 大麻東中校区小中一貫教育グランドデザインを改訂!



大麻東中学校区では、昨年度の実践・評価を踏まえ、推進会議や合同会議の議論を経た上で「目指す子ども像」や「小中一貫教育グランドデザイン」を改訂しています。事務局校を中心に小・中学校が連携・協働しながらPDCAサイクルに基づく取組の改善・充実を図っています。

### 各中学校区で推進会議や合同研修を開催しています! ~子どもたちのために協力・協働する先生方~



第三中学校区合同研修会



野幌中学校区合同研修会